

NOTA INFORMATIVA

Acuerda con Intesa Sanpaolo un préstamo circular de 250 millones de euros a 5 años

Iberdrola firma el primer préstamo energético en Europa vinculado a la reducción del consumo de agua

- **Ofrece un incentivo vinculado a la economía circular: Iberdrola se compromete a reducir progresivamente el uso de agua, que no superará los 420 m³/GWh en 2025 - Si se cumple, Intesa Sanpaolo aplicará un descuento al tipo de interés del préstamo**
- **La operación con Iberdrola es la mayor realizada en España del programa de Economía Circular de 6.000 M€ lanzado por Intesa Sanpaolo en su Plan de Negocio 2018-2021**

Iberdrola ha materializado el primer préstamo del sector energético en Europa vinculado a la reducción del consumo de agua; una operación de financiación realizada con la entidad Intesa Sanpaolo, por un importe de 250 millones de euros a cinco años.

La operación incluye un incentivo vinculado a la consecución de objetivos de economía circular: Iberdrola se compromete a reducir progresivamente el uso de agua, que no superará el umbral de 420 m³/GWh en 2025. Si se cumple, Intesa Sanpaolo aplicará un descuento al préstamo. Si no es así, se incrementará el coste de la financiación.

El préstamo circular con Iberdrola representa la mayor operación realizada en España en el marco del programa de Economía Circular de 6.000 millones de euros, lanzado por Intesa Sanpaolo en su Plan de Negocio 2018-2021.

Iberdrola reafirma su liderazgo mundial en financiación verde

Iberdrola se ha consolidado como referente global en financiación sostenible, como el primer grupo mundial en emisión de bonos verdes, después de ser en 2014 la primera empresa española en abrir este mercado.

En la actualidad, el grupo cuenta con financiación verde o ligada a criterios de sostenibilidad por un importe superior a los 32.400 millones de euros, de los que más de 15.600 millones de euros corresponden a financiación verde. Asimismo, se mantiene como el mayor emisor privado de bonos verdes del mundo.

Los proyectos a los que se destinan los recursos obtenidos con este tipo de colocaciones están alineados con los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) de las Naciones Unidas en los que Iberdrola focaliza sus esfuerzos: el número 7 –Energía Asequible y No Contaminante- y el número 13 –Acción Climática-.

La estrategia de Iberdrola pasa porque su estructura de financiación tenga cada vez un mayor porcentaje de productos verdes y sostenibles, hasta alcanzar el 63% del total en 2025. En 2021, el 100% de sus líneas de crédito y el 70% de sus bonos híbridos cumplirán con estas características.

Este enfoque de la financiación responde al plan de crecimiento de Iberdrola, que contempla inversiones de 75.000 millones de euros hasta 2025, destinadas a duplicar su capacidad renovable, hasta los 60.000 MW y situar el valor de sus activos en redes en 47.000 millones de euros. Un plan que tiene como objetivo impulsar la descarbonización de la economía y, con ella, la reactivación económica y el empleo y que, a 2030, prevé inversiones de 150.000 millones de euros, con las que el grupo alcanzará una potencia instalada cercana a los 100.000 MW.



NOTA INFORMATIVA

Intesa Sanpaolo es uno de los bancos más sostenibles del mundo, incluido en los principales índices de sostenibilidad. De este contexto y del fuerte impulso a la innovación surge el compromiso con la economía circular. Intesa Sanpaolo es socio estratégico de la Fundación Ellen MacArthur, la principal organización que promueve el modelo circular en todo el mundo, con la que colabora desde 2016.

Sobre Iberdrola

[Iberdrola](#) es una de las principales energéticas globales -tercera por capitalización bursátil en el mundo y líder en renovables-, que abandera la transición energética hacia una economía baja en emisiones. El grupo suministra energía a cerca de 100 millones de personas en decenas de países y desarrolla sus actividades de renovables, redes y comercial en Europa (España, el Reino Unido, Portugal, Francia, Alemania, Italia y Grecia), Estados Unidos, Brasil, México y Australia y mantiene como plataformas de crecimiento mercados como Japón, Irlanda, Suecia y Polonia, entre otros.

Con una plantilla de más de 37.000 personas y unos activos superiores a 122.518 millones de euros, en 2020 obtuvo unos ingresos superiores a 33.000 millones de euros y un beneficio neto de 3.611 millones de euros. La compañía contribuye al mantenimiento de 400.000 puestos de trabajo en su cadena de suministro, con compras anuales de 14.000 millones de euros. Referente en la lucha contra el cambio climático, ha destinado más de 120.000 millones de euros en las dos últimas décadas a construir un modelo energético sostenible, basado en sólidos principios medioambientales, sociales y gobernanza (ESG).

Intesa Sanpaolo

Intesa Sanpaolo es el primer banco de Italia y uno de los más sólidos y rentables de Europa. Ofrece servicios de banca comercial, de inversión corporativa, de gestión de activos y de seguros. El Grupo Intesa Sanpaolo cuenta con aproximadamente 13,5 millones de clientes en Italia que son atendidos a través de los canales digitales y tradicionales y 7,1 millones de clientes en el extranjero con filiales que operan en la banca comercial en 12 países de Europa Central y Oriental y en las zonas de Oriente Medio y el Norte de África y una red internacional de especialistas en apoyo a los clientes corporativos en 25 países.

Intesa Sanpaolo es reconocido como uno de los bancos más sostenibles del mundo. Para el Grupo, crear valor significa ser un motor de crecimiento, en beneficio tanto de la sociedad como de la economía. En cuanto al medio ambiente, el Grupo ha creado un fondo de 6.000 millones de euros para la economía circular. Intesa Sanpaolo apoya importantes proyectos de inclusión económica y reducción de la pobreza, incluyendo un fondo de impacto de 1.500 millones de euros para préstamos disponibles para grupos sociales que luchan por acceder al crédito. Intesa Sanpaolo tiene un alto nivel de participación en iniciativas culturales, organizadas por el Banco o en colaboración con otras entidades en Italia y en otros países. Entre ellas se encuentran las exposiciones permanentes y temporales que muestran el impresionante patrimonio artístico del Banco en las Gallerie d'Italia, los museos del Grupo situados en Milán, Nápoles, Vicenza y próximamente en Turín.



Cuida del medio ambiente.

Imprime en blanco y negro y sólo si es necesario.